

Discrimination syndicale à LINAS

Monsieur le Maire de Linas (François PELLETANT ex conseiller général de l'Essonne) fort de son pouvoir dans sa collectivité, réorganise ses services. Par la fermeture définitive au 19 juillet 2011, de la halte-garderie, ce service municipal sera privatisé (délégation de service public).

Cette fermeture engendre la suppression du poste de la directrice de la structure. Derrière cette décision préjudiciable aux parents et à la directrice ne se cachait-il pas en réalité une volonté délibérée de se débarrasser de cette dernière ? La stratégie du Maire de Linas était de supprimer le poste et placer cet agent à disposition du CIG de Versailles (Centre interdépartemental de gestion). Pourquoi ? La directrice de ce service, Marie-José Audebert est secrétaire générale du syndicat FO du personnel communal de Linas



Mobilisation FO à Linas contre la casse du service public et la discrimination syndicale

et aussi secrétaire générale du groupement départemental des services publics FO de l'Essonne.

Devant cette casse du service public et cette discrimination syndicale, les Services Publics et de Santé FO de la région Parisienne ainsi que UD FO 91 se sont mobilisés toute la journée du 29 juin 2011, devant la mairie de Linas, pour dénoncer cette politique régressive.

Une délégation FO a été reçue le 18 juillet 2011 en mairie. Après 3 heures de négociations, FO a obtenu le maintien de notre camarade dans les effectifs du personnel. Elle garde son mandat de représentant du personnel au CTP (Comité technique paritaire) et peut ainsi continuer son travail syndical en tant que secrétaire générale du syndicat FO de la ville de Linas. ■

